

### LA PROYECCION DE NUESTRA REVISTA

Es de público conocimiento que las Universidades no disponen de los medios económicos indispensables para una más fructífera investigación científica. Nuestra Facultad no escapa a estas condiciones. Sin embargo es innegable que en ella se investiga, con seriedad, modestia y silencio.

¿Quién recepta los resultados de esa investigación? ¿Dónde se publican las conclusiones y a qué profesionales llegan las mismas?

Comunmente se publican en la prensa extranjera especializada de los EE. UU. de Norte América, o Alemania, o Bélgica, o Suiza, o España, o en revistas nacionales fuera de nuestro medio. Nuestra revista puede, pues, llenar ese vacío y debe hacerlo.

Sus páginas deben ser fiel expresión de la vida total de las actividades de nuestra Facultad. Debemos destacar que la Revista Odontológica de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de Córdoba, se distribuye en canje a todas las Universi-

dades del mundo, haciendo llegar hasta los lugares más remotos el resultado de su quehacer. Es la mejor forma de mostrar nuestro rostro, y evidenciar nuestras aptitudes o nuestros defectos para someternos a la sana crítica nacional e internacional.

Es necesario que se nos conozca desde Córdoba, que es la vía natural desde donde deben expresarse nuestros profesionales. Por ello hemos abierto nuestras páginas a todos aquellos que trabajan en nuestra Facultad, incluyendo los trabajos de investigación de cualquier tipo o naturaleza. Cumpliremos así con la específica función docente, y al mismo tiempo daremos su justo lugar a quienes, con los escasos medios disponibles, con profunda fe, ingenio e imaginación, trabajan por el progreso de nuestra Facultad.

Sean estas líneas público reconocimiento a su labor, en la certeza de que estas páginas estarán siempre dispuestas a receptar sus inquietudes y el resultado de sus esfuerzos.